

Domingo 15 de Mayo de 2022 | Matutina para Jóvenes | La paz tiene condiciones

Descripción



La paz tiene condiciones

«Sin embargo, en cuanto tenían un poco de paz, volvían a hacer lo malo en tu presencia; por eso los dejaste caer en poder de sus enemigos, los cuales los sometieron». Nehemías 9: 28

El versículo de hoy forma parte de una oración de arrepentimiento y confesión. Es una de las oraciones más largas de la Biblia. El tema principal de esta oración es la fidelidad de Dios a pesar de la inclinación al pecado de su pueblo. La historia del pueblo fue un constante vaivén entre la fidelidad al Señor y la apostasía. Por supuesto, cada vez que el pueblo se apartaba del Señor, le iba mal. Esto

me recuerda un incidente que sucedi³ hace ya alg³n tiempo.

Aquella era una familia muy activa en la iglesia, conocedores de la Palabra y se deleitaban compartiendo el mensaje con otros. Todos estaban llenos de salud y ten³an trabajos importantes en empresas destacadas del pa³s. ¿Que m³s pod³an pedir? Pero fue esta condici³n de paz y complacencia la que les trajo problemas. Uno de los varones entabl³ una relaci³n con una mujer que no era su esposa. Otro miembro de la familia, al ver que la iglesia lo escuchaba y lo respetaba, decidi³ crear un movimiento disidente y se llev³ a una gran parte de la feligres³a. Comenzaron a predicar ideas extra±as sobre la devoluci³n del diezmo y dejaron de traer a la iglesia lo que le correspond³a a Dios de sus entradas.

Un s³bado armaron un esc³ndalo dentro del templo y los ancianos tuvieron que ponerse firmes al punto de sacarlos a la fuerza del recinto. Uno de ellos grit³ toda clase de improperios delante del vecindario. Fue un hecho bastante bochornoso. La paz de la que disfrutaban desapareci³ repentinamente del seno de esta familia. Pas³ el tiempo y, un s³bado, la se±ora madre regres³ al culto. Ese d³a, en medio del llanto, confes³ que les estaba yendo muy mal. Pidi³ perd³n por toda la familia y rog³ que los aceptaran nuevamente. La iglesia abri³ las puertas para ellos, y todos regresaron. De una manera incre³ble, la familia fue restaurada y la paz regres³ a ellos.

Si bien es cierto hay personas que se apartan de Dios y no cosechan de inmediato la recompensa, lo cierto es que en muchas ocasiones las bendiciones de Dios est³n relacionadas con la obediencia. Por eso, @Dios te invita hoy: «Nunca te apartes de mi lado, yo s³ lo que es mejor para ti. Conmigo siempre tendr³s paz».